
平成３０度第１２回高英研セミナー　『授業力向上ワークショップ』　アンケート結果 回収数　６８

＊記入のあったもののみカウントしています。

全 定 通信 普通 総合 単位 フィールド 専門 普専併置

53 0 1 41 3 6 1 6 7

１～３間口 ４～６間口 ７間口以上 ０～２年 ３～５年 ６～１０年 １１～２０ ２１～３０ ３１年以上

27 *内1間口12 24 15 18 17 13 9 6 1

２０代 ３０代 ４０代 ５０代 男 女

32 15 11 8 44 21

　Ａ　：　満足している

　Ｂ　：　おおむね満足している

　Ｃ　：　あまり満足していない

　Ｄ　：　満足していない

Ⅰ　セミナー

１　開催時期は適当でしたか。 早い 適当 遅い

0 67 0

２　日程・時程の組み方は適当でしたか。 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

49 18 1 0

・昼休みが短い。教材が見られなかった。（６人）

・休憩時間が１５分あると、ゆとりをもって移動できた。

・いつも出席できなかったのでよかったです。

Ⅱ　テーマ

３　大会のテーマ設定は適当でしたか。 Ａ Ｂ Ｃ

55 13 0
・ピンポイントで悩んでいた解決策が聞けました。

・基調講演があってもいいと思います。

４　今年度は札幌大学にて開催しましたが、 Ａ Ｂ Ｃ D

　　どうでしたか。 46 15 6 1

・交通の便が悪い。（５人）

・交通の便が良く、施設も良かった/継続を希望します（６人）

・駐車場が広くてよかった。

・少しエアコンが効きすぎていた寒かった。（３人）

・涼しくて良かった。快適だった。（５人）

・会場内で迷った（受付時）。

・PCを使う教室が多く、グループワークなどがしにくかった。

・少しわかりづらい。
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５　ワークショップについて満足のゆくもの Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

　 でしたか。 48 19 0 0

・どなたも優秀な先生方で感銘を受けました。

・特に野田先生のワークショップで沢山学ぶことができました。

６　講座数２０の設定は適当でしたか。 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

48 19 1 0
・他にも参加したいのが多くありました。 3

・多ければそれだけ色々な話を聞けるのでしょうか、

　　今回のお話はすぐ授業で使える話でよかったです。

・選ぶのに困ってしまった。

７　１講座の時間を①～③とも８０分としました Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

　　が適切でしたか。 54 12 2 0

・70分でよかった/少し長い（３名）

・あっという間でした。（２人）

・講師の先生が可能ならもう少し長くても良い。

・３→４コマに変更して欲しい。

８　自分が普段知りたがっている、興味を引く Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

　　講座内容でしたか。 49 19 0 0

９　イングリッシュカフェ（相談会）の企画はいかが Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

　　でしたか。 20 19 1 1

１０　マイハンドアウト（自主教材交流コーナー）の Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

　　企画はいかがでしたか。 20 16 4 1

・あまり出ていなかったような気がする。
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Ⅳ　あなたが参加した「ワークショップ」
Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

１１　今後の指導や授業改善に役立つ 58 10 0 0

　　　充実した内容でしたか。

・明日から生かしたいと思いました。

　大変参考になりました。

１２　教材・資料・プリントなどが適切で Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

　　　参考となりましたか。 58 10 0 0

・明日から生かしたいと思いました。

１３　参加した講座の参加者人数は Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

　　　適当でしたか。 56 12 0 0

Ⅴ　　会員登録

１４　参加料が無料であることについて Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

63 4 0 0
・とても参加しやすいです。

・新規で発表される先生方のWSが見られてとても良かった。

・現在３担で、来年からの動きを考えているところです。
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Ⅵ　今回のセミナーには、主にどのような目的で参加されましたか。

・自分自身の勉強と還元のため。知見を広げ、授業に応用するため。自己研鑽（６名）

・何か新しい発見と刺激が欲しくて。自分の渇を入れるため。モチベーションを高める（３名）

・次のステップへ進めためと今までの自分のスタイルの振り返り、新しいtipの取り組みを期待して。（２名）

・自分の学校以外の英語教育の風に吹かれたかった。

・自分の授業のレパートリーを増やすため。授業改善、改革のため。（１４名）

・初任で１間口英語教員は自分のみの学校に配属され授業実践を相談する相手がいなく困っていた。

・初回から12回参加させていただき感謝しております。

・自分の英語力や教育力を少しでも増強するため。（４名）

・明日の授業につながるヒントをもらいに。（４名）

・特にITCを活用した授業での取り組みを知りたかったので勉強になった。

・speaking力を高める内容を知りたかった。（２名）

・ハンドアウト作成のヒントを得るため。

・受験指導に対する諸先生方の取り組み。

・新入試制度を控えて、生徒の英語力を高める方法を勉強するため。（４名）

・新たなアイディアや着眼点もたくさんあり来てよかったです。

・他校の先生方と交流する機会がないので色々な先生のお話を聞く。他の実践を知る。（７名）

・中学校からの英語学習が不十分な生徒へどのように英語を導入していくか。

・４技能対応のため。

・同期の先生方が発表されているので。

・授業のあり方、やり方、同僚との関係性など外部の情報を得たかった。

Ⅶ　今回のセミナー開催の準備段階・当日の運営及び全般について、ご意見・ご感想が

      ありましたらお書きください。

・昼休み４０分は少し短い気がした。お昼に交流するには短い。（２名）

・講座は内容が楽しく刺激的でした。

・All Englishの講座は充実感（勉強している）があり良かったので、増やして欲しい。

・学びが深まった。有意義だった。大変参考になった。

・午前中は冷房が効きすぎて寒かった。

・講師の方々の日頃の実践を知ることができ、夏休み明けの仕事への励みになった。

Ⅷ　次回のセミナー開催に向けて、ご意見・ご要望がありましたらお書きください。

・今週8/6-8　「グローバル～」の研修を受けてきました。大変素晴らしい内容で３日間があっという間に過ぎました。

　学力のレベルに関係なく、あのようなコミュニカティブな授業の方が生徒はたのしいのだろうか・・・。（多分Yes）と

　思いました。ただ、いわゆる文法や語彙語法は生徒が自分でやらなくては(家で？）ならないのかなあと思います。

・札大は駐車場が広く良かった。今後も札大でお願いします。（２名)

・ICTをからめた講座をより知りたいと思いました。

・次年度もよろしくお願いします。次回も楽しみにしております。（３名）

・授業改善に必要な手立て、時期学習指導要領での授業をどのように進めるか。

・快適に、充実した研修を受けられる環境であった。

・冷房が効きすぎていた（6401教室）。

・１月の研究大会のように、全体講演会があると、参加者も増えるのではないかと思います。

・高大接続や外部テストの利用状況について実施状況や準備状況、各学校の対応等を知りたい。

・セミナーー内容を高1向けか高3向けか、または進学向けか多様校向けかといったものに分けたほうがわかりやすい。

　また先生方のハンドアウトに参考文献をつけていただけると今後の勉強にも役立ちます。

・募集が１月となっている次の発表者ですが、今年は３年次担任ということもあり立候補しにくい。しかし来年の夏以降

　挑戦してみたい。面白いものが提供できるか不安ですが、他校の先生方と情報を共有シテみたいと今日の高西先生

　の話を聞いて思いました。よろしくお願いします。

・若く地方で頑張られている先生方の発表は本当に素晴らしいものでした。今後もそのような先生を見つけて

　いただければと思います。

・どこかのセミナーで早くから１つテーマを決めて（例；評価について）講師全員がそのテーマで発表されるととても

　面白いと思います。

・稲毛先生のセミナーがとても有意義な時間で、また授業改善に向けたエネルギーをいただけました。（２名）

　ありがとうございました。

・中川先生のアイディアを伝える姿勢が受講していて楽でした。（良い意味で）ネタが豊富でいつもながら驚きました。

・参加型（ペアワークなど）の講座より、そのような形式のものが増えることを希望します。

・幅広い経験年数の講師、様々な指導を実践されているバラエティに富んだ講師のWSはとても貴重な学びの場になる。

・大変多くの学びを得ることができました。今回も勉強になりました。（２名）

・インプットとアウトプットのバランスについて知見を得たかった。

・適切なタイミングで大変参加しやすかった。

・指導力、授業力向上のため。（１９人）

　

・毎年学ぶことが多い。

・WSにて素晴らしい実践ありがとうございました。そのまま本校で実践するのは難しいですが、試行錯誤していきます。

・高西先生の「色々なもの」と戦いながら授業改善をしている姿に敬意を持っています。

・事前に必要な物が明確に分からなかった（どの講座になるかなど）ので分かると準備をして臨めます。

・札大は涼しくて、とても良かった。

・２日間にしていただくなど、できるなら３つ以上の講座が受講できれば嬉しかった。３つ選ぶのは大変でした。
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